



川小だより

学校教育目標

・美点を認める明るい子 ・ルールを守る正しい子 ・背筋の伸びた丈夫な子

【目指す児童像・・・素直な子】

令和3年10月 1日(金) No.7

狭山市立入間川小学校

〒350-1323 狭山市鶴ノ木5-9

TEL 04-2952-6221 FAX 04-2952-6222

児童数 10/1 現在

男子257名 女子243名 計500名(-3)

緊急事態宣言が終了

校長 新井 忠洋

毎年、10月の学校だよりには、『秋季大運動会』の記事を掲載していましたが、本年度は新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、狭山市小中学校の運動会・体育祭が中止となりました。私自身も38年間の教員生活の中で初めての経験で、これまでとは全く異なった9月を過ごすこととなりました。種々の規制が多かった『緊急事態宣言』も9月末日で解除となりました。しかし、まだまだ予断を許すことはできません。解除後の学校生活等に関して、県及び市教育委員会からの正式通知等はまだ届いていませんが、しばらくの間はこれまでと同じような生活習慣が継続されると考えています。昨日の講話朝会でも、子供たちには、①手洗い・うがいの徹底 ②正しいマスクの着用 ③友達との適切な距離の保持 について伝えました。また、保護者の皆様にも、引き続き毎日の健康チェックカードのご記入等、ご協力をいただくこととなりますが、よろしくお願いいたします。

校長室の窓からは運動場が見渡すことができるのですが、体育の学習で鉄棒遊びに取り組んでいる姿に目が留まります。一生懸命に鉄棒にぶら下がったり、回転したりする姿がとても素敵です。特に、一年生が「ふとん干し（おへそ辺りで体を前後に折って脱力する動き）」から「つばめ（両腕を真っすぐに伸ばし、頭の先からつま先まで一直線にする動き）」を見ていると、嬉しくなってきます。それは、この「ふとん干し」と「つばめ」の姿勢は、鉄棒遊びや鉄棒運動を行う時に、最も基礎的な動きの一つであるからです。

「ふとん干し」は、体の重心（おへそ辺り）よりも、自分の頭が下になることを目的としており、「つばめ」は手首の返しを目的としています。この動きを獲得することは、その後の様々な技の習得に繋がります。今の季節は、体を動かすことに相応しい気候です。また、10月からは、運動場の開放も再開することとなります。鉄棒だけではなく、思い切り体全体を動かしてほしいと思っています。

工事のお知らせです

国道16号線沿いの旧石心会病院の解体工事が、令和3年10月8日～令和4年5月31日まで行われます。時間帯は、8:30～18:00頃となっており、登校時時間帯よりも放課後の時間帯が関係してきます。学校でも指導していきますが、ご家庭でも声かけをお願いします。

10月の行事予定

1	金	① 読書タイム
2	土	
3	日	
4	月	② 朝自習
5	火	いきいきタイム 1年遠足 P運営委員会
6	水	学級の時間 SC スクールスタディ①
7	木	朝自習 委員会 スクールスタディ②
8	金	読書タイム
9	土	土曜授業日 さわやか朝会 平和を願う講演会 6年
10	日	
11	月	③ いきいきタイム
12	火	チャレンジタイム 2年遠足 学校運営協議会
13	水	学級の時間 4年遠足 さわやか相談
14	木	スキルアップ 避難訓練 さみどり号 クラブ
15	金	短縮4時間 13:30 下校 読書タイム 就学時健診
16	土	
17	日	
18	月	④ 朝自習
19	火	読書タイム
20	水	音楽朝会 3年遠足
21	木	いきいきタイム クラブ ベルマーク回収
22	金	読書タイム 交通安全教室
23	土	家庭読書の日
24	日	
25	月	⑤ 朝自習
26	火	いきいきタイム
27	水	学年朝会 6年修学旅行(6年別登校)
28	木	6年修学旅行 クラブ無 さみどり号
29	金	読書タイム 6年短縮5時間
30	土	
31	日	

さわやか朝会(環境美化活動)

9月までのさわやか朝会は学校敷地内の除草作業を行っていましたが、10月と12月は学校周辺の環境美化活動を計画しています。

具体的には、高学年はあいさつ橋と鶴ノ木歩道橋の周辺、中学年は正門前の赤間川沿いの歩道、低学年は入間川河川敷のごみ拾いを行います。全校一斉だと安全面の確保が難しいため、3学年ずつに分けて実施します。10月は2年・4年・6年が学校周辺の環境美化活動、1年・3年・5年が教室やゾーン内の清掃や整理整頓を行います。

児童一人一人の環境へ配慮した行動や態度を育成したり、「持続可能な社会」の実現に向けて、一人一人ができることを考えたりするきっかけにしたいと考えております。もしお時間がありましたら、自宅周辺のごみ拾い活動を行っていただけたらと思います。



10月の生活目標

10月の生活目標は、「時間を守ろう」です。

授業と休み時間の区別をつけて生活したり、チャイムが鳴るときには着席したり教室移動が完了したりするなどを重点的に指導していきます。また、遠足など校外行事が予定されている学年も多く、計画された時間通りに行動できるように指導していきます。

時計を見て、時刻を確認しながら行動したり、先を見通して、遅れずに行動できるようになったりしてほしいと思います。

アルミ缶回収に、ご協力お願いします

ご家庭で出たアルミ缶を保健室前のアルミ缶入れに入れてください。今年度は、これまでに約 4,000 円の収益があります。これは教育振興費に加算いたします。

9月の入間川小の様子



手洗い保健指導
(低学年)



花壇にはコスモスが咲いています



タブレット端末で情報共有



さわやか朝会



タブレット端末で雲の撮影

家庭学習で活用できます



10月給食こんだて

